



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	03 Maret 2023	Media	Singgalang
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Jelma

TANGGAL : 3 Maret 2023

DARI FORUM ORGANISASI PERANGKAT DAERAH KOTA PARIAMAN

Semua OPD Harus Perhatikan Skala Prioritas

Pariaman, Singgalang
Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin membuka secara resmi kegiatan Forum Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Pariaman 2023 di Aula Balaikota Pariaman, Kamis (2/3).

Mardison menekankan kepada seluruh peserta yang hadir dalam Forum OPD tersebut, untuk memperhatikan skala prioritas apa yang mesti dilakukan untuk dikerjakan, sesuai dengan kebutuhan dan anggaran daerah.

"Forum OPD adalah kegiatan yang sangat penting, merupakan lanjutan dari apa yang telah dimusyawarahkan bersama mulai dari musyawarah tingkat RT, kepala dusun, kepala desa dan lurah. Semua rencana itu kita satukan hingga program tersebut bisa dijalankan melalui pendampingan dari BAPPEDA dan OPD terkait," ujar Mardison.

Mardison juga menyebutkan



direncanakan bisa dimatangkan secara maksimal, sehingga pada tahun 2024 nanti menjadi acuan bagi Penjabat Walikota Pariaman.

Sementara itu, Sekretaris BAPPEDA, Kardinal melaporkan maksud dari forum OPD ini adalah sebagai forum sinkronisasi penyelesaian keputusan pemerintah daerah untuk merumuskan program dan kegiatan sesuai dengan tugas dan fungsi OPD. Forum ini juga untuk membahas rancangan awal renja perangkat daerah Tahun 2024 dan diselenggarakan dengan tahun kesatu dari periode Renstra Pemda tahun 2024-2026 serta menyepakati hasil musrembang kecamatan yang bisa diakomodir pada Renja OPD terkait.

Forum OPD tersebut dihadiri oleh seluruh Kepala OPD, Pejabat Eselon III, Pejabat Eselon IV, Pejabat Fungsional di lingkungan pemerintahan Kota Pariaman. (503)

BUKA FORUM OPD - Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin membuka Forum OPD di Aula Balaikota Pariaman. (agussuryadi)

bahwa Forum OPD ini menyatukan apa yang menjadi aspirasi masyarakat yang dirancang untuk kegiatan yang akan dilakukan oleh Kepala Daerah Tahun 2024.

"Seluruh OPD harus bekerja sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing, lakukan diskusi ini dengan sebaik-baiknya karena forum OPD ini adalah forum yang sangat strategis untuk mengkaji, menelaah, dan menganalisa apa yang telah menjadi program tahun 2024", pintanya.

Mardison berharap semoga program-program yang telah

